

viernes 19 de julio de 2019

El alcalde Manolo Barón asiste a la presentación como club de la Unión Deportiva Antequera Femenino.

El alcalde Manolo Barón asiste a la presentación como club de la Unión Deportiva Antequera Femenino.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, y el teniente de alcalde de Igualdad, Alberto Arana, asistían en representación del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Antequera al acto de presentación en sociedad de un nuevo club deportivo de nuestra ciudad cuya andadura en lo que a competición ya comenzó la temporada pasada: la Unión Deportiva Antequera Femenino. El periodista local Eduardo Villalón condujo una presentación que se desarrolló en las instalaciones de El Cortijo Lounge, comenzando con unas palabras de bienvenida del presidente del club, Juan Morales.



El alcalde Manolo Barón tomaría a continuación la palabra para mostrar su orgullo y satisfacción por el hecho de que este nuevo club deportivo

femenino sea toda una realidad en Antequera, ofreciendo también su apoyo y cariño hacia esta iniciativa que ya ha sido galardonada por la Diputación de Málaga, a propuesta del propio Alcalde, en la última edición de los premios Reconocidas que promueve y organiza la institución provincial. Además, mostró su compromiso con la mujer al recordar que los años 2021, 2022 y 2023 serán en Antequera el trienio del Deporte Femenino.

Posteriormente, subirían al escenario las 70 jugadoras que conforman los tres equipos con los que competirá el club la próxima temporada: el infantil, el juvenil y el senior. Por último, el cantautor local Julio Orellana subió al escenario para estrenar el nuevo himno de la Unión Deportiva Antequera Femenino, cuya letra y música ha sido compuesta por Narciso Quintana. Paralelamente, el Área de Igualdad del Ayuntamiento de Antequera instaló una mesa de carácter informativo del Centro de Información a la Mujer sobre prevención de agresiones sexuales, ofreciendo asesoramiento e información aprovechando la presentación de la Unión Deportiva Antequera Femenino.